

クラス会等における保護者の皆様からの疑問やご意見等について（平成30年度）

1 進路関係について

- 進路の幅を広げて後押ししてほしい。（3年）

受験科目を延ばすためのフォローをしてほしい。（3年）

他大学を受験するために、特進以外も勉強対応をしてほしい。（3年）

専門学校指定校推薦があることをもっとアピールしてほしい。（3年）

予習復習についてはスタディサプリ等を勉強してもらいたと思いますが、わからないことは教員に質問しに来てください。放課後に職員室前や空き教室で教えている教員もおります。

専門学校や指定校推薦は、掲示や進路のしおり、個人懇談の際に生徒にお伝えしております。

- 併設大学の魅力をもっと教えてほしい。（2年普通コース・3年）

後援会・学級委員の方のご尽力で、2年生保護者を対象に9月29日(土)大学説明会及び大学見学ツアーを開催しました。また、6月のオープンキャンパスでは、今年から全学年の保護者の皆様へ案内していますので、ぜひご参加いただきたいと思っております。

- 内部進学決定時期が早いと思うが、時期は遅らせることはできないのか。（2年スポーツ科学コース）

高校の希望としては何度も伝えていますが、大学の入試日程の関係で内部進学決定時期を変更することは難しいと回答をもらっています。

- スポーツ科学コースの子どもが体育の教師を希望しているため、併設大学で免許取得コースを作してほしい。（3年）

こちらも併設大学に伝えていますが、学部新設は現段階では難しいとのこと。

2 学校生活について

- 英検の推進とそれに関する補習をお願いしたい。（2年普通コース）

サタデーチャレンジで英検に取り組むなど、英検の推進は行っていますが、各自のレベルも異なり自ら受験するものですので、補習という形では行っていません。ただ、二次受験に進んだ生徒を対象に補修は実施しています。

- 保護者だけの併設大学見学会を開催してほしい。（2年普通コース）

先程も申し上げましたが、後援会・学級委員・大学入試事務室の共催で9月29日(土)に開催しました。

- 男子の制服の冬服について、ファスナーが壊れて大変だったのでファスナーをやめてほしい。また冬のズボンが薄い。（3年）

制服業者に報告したところ、制服として丈夫な生地を使用しており、本校の制服だけ薄い訳ではないと回答をもらいましたが、今後検討するよう伝えてあります。ファスナーをやめてほしいということについては、デザインそのものの変更となるため、現時点では変更の予定はありません。

- 女子の制服について、夏服上衣の丈が短いので長くしてほしい。（2年普通コース）

男子制服と同様、デザインの問題であり、現時点では変更の予定はありません。

- 配付文書をホームページに掲載してほしい。(2年普通コース)
内容にもよりますが、可能な限り掲載することはできます。ただ、高校生ですので社会人になるための訓練期間と考えた場合、本人の自覚や責任感を持たすことが必要と考えます。
- 修学旅行の北海道の人数が多過ぎて、3月のハイシーズンに大変ではないか。(3年)
年間行事(入試やクラブの公式戦)を考え、他の時期が難しいため3月の時期を設定しています。
- 校外学習の集合場所が現地だったので少し不安だった。駅やもっと身近な場所での集合にしてほしかった。(1年)
1年生ということで不安だったかと思いますが、高校生ですので現地集合は生徒たちに任せたいと思います。

3 その他

- 修学旅行が悪天候で行程の変更が相次ぎ、自費で夕食を支払った分の返金対応について、文書で説明するなど早々に対応してほしい。(3年)
クラス会終了後、学級委員さんからの報告をいただいてすぐに手続きを進め、1学期の7月はじめに文書での案内と返金をしました。ご心配お掛けいたしました。
- 地震による休校の連絡について、フェアキャストやインスタグラム等を使用したけど、朝6時過ぎに家を出る生徒もいるのでもう少し早い段階で連絡がほしい。(1年)
地震での経験を活かして、西日本豪雨や台風21号の際には前日連絡をしました。今後も早めの対応に努めたいと思います。
- 地震の際、電車内で他校は車内案内で誘導や連絡があって悩まず行動していたので、本校も同様に対応してほしい。また、電車が止まった時など代替方法など、子供たちに教えてほしい。(1年)
公共交通機関に確認しましたが、車内案内の方法についてわかりませんでした。私立高校ということでさまざまな地域から登校している生徒がいるので、代替方法などは各ご家庭で確認をお願いします。
- ホノルルマラソン参加について、トレーニングルームの使用が運動部だけなので、文化部であってもマラソンに参加する生徒も使えるようにしてほしい。(1年)
大学に確認したところ、講習さえ受けていればトレーニングジムの使用は問題ありませんが、クラブに所属していない生徒が申し込んだことがないので、ホノルルマラソン研修担当教員に申し付けてもらえれば対応いたします。
- 本校保護者だけの併設大学見学ツアーを今後も開催してほしい。(2年 大学見学ツアー参加者)
大学に確認したところ、企画していただける担当者や日程など合えば、今後もぜひ開催したいとのことでした。学校としても併設大学に関心を持って、保護者の方々が開催していただけるのはとてもありがたいと思っております。

報告後の質疑応答について

- 学年合同学級委員会の開催時期について、クラス会開催報告を9月に配付していたとのことだが、3年生にとっては3学期に開催して報告してもらっても参加者へ連絡する手段もないため、もっと時期を早めるか、今日の報告会を保護者に分かるようにしてほしい。(3年)
以前からも学級委員の方から学年合同学級委員会の時期については質問がありましたが、入試や学校行事等で2学期開催が難しく、今年「クラス会開催報告」という文書をもって報告した経緯があります。しかし、それでも周知は難しいものであるため、他の方法を検討していきたいと思えます。
- 文化祭の時にゴミ箱の設置場所がわかりにくく、ゴミが散乱していたので今後検討してもらいたい。(1年)
改善できるよう美化委員や文化祭実行委員に申し伝えます。
- 夏の脱水症状や食中毒が心配なので、各教室に冷蔵庫を置いてほしい。(1年 FAX 連絡にて)
各教室に冷蔵庫を置くというのは難しいと考えています。
- 大学の就職課のような進路のことで相談に行ける窓口はありますか。担任の先生が忙しくてなかなか相談できないため。(1年 FAX 連絡にて)
昂志館2階に進路指導室があり、進路指導の教員が対応しています。ぜひ相談しにきていただけたらと思います。
- クラス会であがった内容はどのように報告されているのか。もっと意見が上がっていたと思うので、この報告会で抜粋されているのか。(3年)
クラス会でお書きいただいた「クラス会ノート」はコピーして関係の教員に配付を行っています。また、報告会で回答している内容は、質問事項に対して行っております。
- 朝練の規制についてどのような理由から実施したのか知りたい。全体的な部活の時間も減っていると聞くので、クラブを頑張りたくて入学した生徒の気持ちもあるので、学校の方針を聞きたい。(1年 FAX 連絡にて)
熱中症対策のため、7~9月は3時間練習としました。それに伴い朝練も見直しを行い、朝練をしたい生徒は面談をし、効率よくできるならば朝練をしてもよいとしました。
- 自転車通学のため、雨の日はレインコートを着用して登校させているが、レインコート置場で乾かしていたら紛失してしまった。(2年 FAX にて)
保護者の方からのご要望で生徒玄関横にレインコート置場を設置しました。レインコートを掛けられる場所とハンガーがあるだけですので、間違えて持っていかれたのではないかと思います。
自己管理ができるよう生徒に声掛けをしていきたいと思えます。
- 文化祭のやきとりで焼けていないものを販売しているクラスがあったので、衛生管理上どのような指導をしているのか。(1年)
食材を扱う生徒は事前に説明会を行い、保健所の申請をしている生徒です。調理方法などの指導は保健所からの指示に従っております。文化祭実行委員には報告しておきます。
- 授業中に携帯電話を使用していて一週間没収されたが、一週間自宅でも登下校でも携帯電話がないというのは保護者としてとても心配だった。学校のルールを破ったので仕方がないが、他の罰則や下校時に返却するなど検討してもらえないでしょうか。(1年)
持ってきてはいけないところですが、今の時代それも難しいので休憩時間のみ使用を認めています。何度か注意を受けた場合に5日間没収という学校のルールですので、変えることは考えていませんが、状況は生活指導部にも連絡しておきます。

以上